

令和8年1月番組審議会・議事録

開催日時 令和8年1月23日（金）17：00－18：00

開催場所 佐賀シティビジョン 会議室

出席委員（敬称略）

| | |
|-------|-------------------|
| 志波幸男 | 元佐賀県統括本部 副本部長 |
| 田中 淳 | (株)ネットコムBB 取締役 |
| 中村 隆 | (株)ぴ～ぷる 代表取締役社長 |
| 草場真智子 | 佐賀市男女共同参画ネットワーク会長 |
| 草場栄美 | 佐賀人権擁護委員協議会 会長 |
| 中尾朱実 | 佐賀ビッグフット副代表 |

社側出席者

| | |
|-------|----------------|
| 古賀一彦 | 代表取締役社長 |
| 江口義弘 | 総務部部長兼制作部部長 |
| 中尾 剛 | 制作部制作課課長 |
| 最所美由紀 | 制作部制作課アナウンス係課長 |

佐賀市出席者

| | |
|-------|----------------------|
| 白武正孝 | 佐賀市役所 地域振興部 地域政策課 課長 |
| 山崎謙一郎 | 佐賀市役所 地域振興部 地域政策課 主査 |

議事

- 冒頭社長古賀より、「ぶんぶんテレビはここが違うコミチャン」をスローガンに番組制作を行っておりました。昨年は10/30から11/3まで5日間、佐賀バルーンフェスタの生中継をさせていただきました。また新たな取り組みとしてB1バスケットボールチーム佐賀バルーナーズのアウェイ戦全30試合を生中継で放送を始めました。佐賀のスポーツを盛り上げるために、ホーム戦はSAGAアリーナで観戦していただいて、それ以外のアウェイ戦はぶんぶんテレビを観て応援して欲しいという願いで取り組んでおります。その他の取り組みを含め、委員の皆様より忌憚のないご意見をいただきながら、地元の皆様に喜んでいただく番組作りを今後も行って参ります、と挨拶。
出席された委員の皆様をご紹介させていただいた後、制作課中尾より当社自主制作番組の取り組みを紹介し、番組を視聴していただきました。

2. 番組視聴及び取り組み紹介

～ここが違うコミチャン～ 番組紹介

【プロスポーツ生中継】

- ・佐賀バルーナーズ アウェイ戦全試合生中継

【特別番組】

- ・バルーンフェスタ生中継「バルーン TV」
- ・佐賀市議会議員選挙

【密着ドキュメンタリー番組】

- ・手筒花火を抱え持つ～100年先へ 川上峡手筒花火の男たち～

【情報番組ぶんぶんワイド強化 視聴率上昇中！】

- ・もう作るしかない！佐賀のお米ができるまでをがばい調査したる隊
- ・火曜さがんカレー旅 カレーメンの大学隊 / さがん麺喰 MEN'S 美味
- ・二十歳のメッセージ シン・二十歳の集い

【新春特別番組】

- ・新春に聞く・2026年テレビ年賀

委員より出された意見（要約）

- ・選挙速報の中継時に開票作業の役割説明を加えると良い。手筒花火はどうして川上峡に伝わって始めるようになったのかの説明を入れると番組に深みが出る。（中村委員）
- ・バルーン大会は会場へも観に行きますがテレビで観たほうが見やすい。バルーンは美しい部分が取り上げられがちですが、番組は競技として紹介されていており、全国放送でも伝えられて良かった。上空のフリーフライトに乗ったことがないので上空からの映像はとても貴重。（田中委員）
- ・手筒花火は6箇所からの撮影で裏側まで見られて良い。人生100年時代においてシニア向け施設を番組で紹介していただければ。また子供たちにYouTubeを見せてほしくないので、子供向けの読み聞かせ番組があれば良い。（中尾朱美委員）
- ・地元で浮流を行っているが参加者減少で維持するのが困難。それぞれの地域で伝統的な祭りなどが行われているので取り上げてもらえば。「映像」は大事な資産で今後も残るものなので地域を継続して撮影して欲しい。コメ作り企画は平地と中山間地との違いがよく分かった。真面目に取り上げるのではなく面白い取り上げ方をしている。手作業の脱穀シーンなどは面白く、米作りの大変さが伝わったのでは。（志波委員）
- ・手筒花火は近くから撮影出来ない中でもあれだけダイナミックな映像が撮れている事に感心しました。バルーンフェスタは佐賀が発祥で、全国放送で一斉離陸のシーンなどを視聴者に届けられたのは良かった。（草場真智子委員）
- ・バルーン中継ではフライトが無いときに会場のブースなどの紹介があれば。お米企画は楽しみながらも米作りの苦労を伝えられていた。大学生の出演時はぶんぶんテレビのシャツを着せると面白いと思いました。（草場栄美委員）

- ・ 佐賀バルーナーズのアウェイ戦中継は佐賀市もホームタウンとして応援しているので良い試み。子供たちのスポーツも多く放送されており、今後も継続していただければ。北部地区の中山間地振興を担当しており、様々な取り組みを行う人がいるので取り上げてもらえば。(白武課長)
- ・ 富士町木下さんをご紹介して取り上げていただいたのは良かった。他にダムを使ったスポーツなど新しい取り組みもあるので紹介してもらえば。今後も山間地の活動を取材して欲しい。(山崎主査)

以上、コミュニティチャンネルに関する活発なご意見をいただき有難うございました。
今後もぶんぶんテレビでは充実した自主制作番組作りに取り組んでまいります。

以上
文責：中尾